

NWZ, 19.5.2012

WEST-ZEITUNG | SEITE 37

Evangelische Studenten sagen sich los

OLDENBURG/LR – Die Evangelische Studentengemeinde (ESG) Oldenburg hat sich räumlich, personell und finanziell unabhängig vom Oberkirchenrat (OKR) der ev.-luth. Kirche Oldenburgs erklärt. Nach der aus Sicht der Gemeinde zweimonatigen mangelhaften Kommunikation des Oberkirchenrats, den tiefgreifenden Veränderungen ohne Einbeziehung der Gemeinde(-leitung) und schwerwiegenden Anschuldigungen seitens des Oberkirchenrats stimmte eine überwältigende Mehrheit auf der außerordentlichen Gemeindevollversammlung (AGVV), die das höchste beschlussfassende Gremium der ESG Oldenburg ist, für die Unabhängigkeit. Gleichzeitig betont der Antrag, dass die ESG als Gemeinde Jesu Christi an der Hochschule Teil der ev.-luth. Kirche Oldenburgs bleibt. Die ESG Oldenburg ist weiterhin jederzeit zu einem sachlichen, konstruktiven Gespräch auf Augenhöhe mit dem Oberkirchenrat bereit.